

学校だより

(校長室だより) 第9号

H30.10.31



27日(土)の紅葉祭(学習発表)は、たくさんの皆様にご参観いただき、本当にありがとうございました。

黒鷲太鼓の力強い響きから始まり、英語暗唱、各学年の発表、神楽、3B体操、器楽部、合唱・・・と、それぞれの学年で学習したことや部活動、地域で学んだことをしっかりと伝えることができました。

P.T.A役員さんを中心に、豚汁も大変お世話になりました。ありがたく、そしてとてもおいしくいただきました。バザーも大盛況だったようですね。子どもたちが頑張ることができるのも、保護者の皆さんの支えのおかげです。

たくさんの方から「感動しました。」「涙が出ました。」「上手でしたね。」と感想をいただき、とてもうれしく思いました。

「パッチワーク ～共に作ろう輝く思い出～」のテーマの通り、「チーム波野」で心を一つにできた紅葉祭でした。お世話になりました。

荻岳！最高の眺めでした！

10月12日(金)は、「体力づくり遠足」で荻岳に登りました。少し肌寒い日でしたが、歩くうちにどんどん温かくなりました。

歩くスピードも落ちず、「きつい～」と言うこともなく、どんどん歩く子どもたちの姿に、毎朝の「ランランタイム」継続の成果を感じました。

頂上でのお弁当・・・朝からのお弁当作り、ありがとうございました。子どもたちはとっても幸せそうでした。



スキの中で
かくれんぼ・

・



花いっぱい

今年も学校の花壇には、佐藤照司さんからいただいたサルビアが真っ赤に咲きました。

その季節も終わり、10月30日(火)に全校児童で花壇にパンジー等の苗を植えました。とてもきれいです。

土に触れる、協力して働く、美しいと感じる心・・・花を通してたくさんのお話を学ぶことができます。

がんばるぞ～

いよいよ11月7日(水)は、「持久走大会」です。おとといの夕方、先生方で道路の落ち葉等を掃き、ロードコースの準備をしました。そして、今日の3時間目に、自分の走る目標を決め、全員でコースに出て走ってみました。みんな頑張っていましたよ！

長い距離を走ることはきついと思います。しかし、自分の力に合わせ、それを乗り越えてほしいと願っています。持久走大会を通して、また心も身体も大きく成長することでしょう。

当日は、応援、ご協力をよろしくお願いいたします。

紅葉祭の感想も
お待ちしております！

キリトリ

月 日 ()年 お名前【 】